

{besps}medioambiente14022020|width=215|height=121{/besps}

En la mañana del pasado día viernes 7 de febrero, técnicos de la Dirección de Residuos del Organismo Provincial para el Desarrollo Sostenible visitaron la Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos para guiar en los nuevos lineamientos de trabajo. En la jornada recorrieron las instalaciones de todo el complejo que comprende la Planta de Tratamiento de Residuos Urbanos y el vivero municipal, para luego generar un informe con sugerencias a ejecutar de inmediato.

El área de Medio Ambiente tiene la intención trabajar de manera mancomunada con la autoridad ambiental de la provincia, enmarcados en las normativas vigentes, para así lograr un mejor resultado en las políticas públicas sanitarias y medio ambientales.